

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L1202: Stahlbauarbeiten am Körschtalviadukt zwischen Nellingen und Neuhausen (Landkreis Esslingen)

25.07.2022

Vollsperrung Geh- und Radweg ab Montag, 1. August, bis voraussichtlich Freitag, 19. August 2022



ARTIS-Uli Deck

Das Regierungspräsidium führt ab Montag, 1. August 2022, am Körschtalviadukt Stahlbauarbeiten durch. Dabei wird die seitliche Absturzsicherung in Teilbereichen erweitert. Für die Montagearbeiten muss der Geh- und Radweg über das Körschtalviadukt von Montag, 1. August, bis voraussichtlich Freitag, 19. August 2022, voll gesperrt werden.

Eine Umleitungsstrecke wird ausgeschildert. Sie führt in beiden Richtungen über die Neuhauser Straße zur gegenüberliegenden Seite des Viadukts.

Das Land Baden-Württemberg investiert mit der Maßnahme rund 166.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet Fußgängerinnen und Fußgänger sowie Radfahrerinnen und Radfahrer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinfo-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) - Infos unter: www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo_app.

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Straßenbau](#)